

Lyon 6e

4 800 euros de dons pour le Téléthon grâce au CCA6

Pour son 12e Téléthon, c'est un chèque de 4 800 euros que le Comité de coordination des associations du 6e a remis à l'Association française contre les myopathies.

Pour marquer cet événement, les organisateurs ont réuni, mercredi soir, quelques-uns de ceux qui ont fait vivre ce Téléthon. Ils les ont réunis dans les Halles Paul-Bocuse, où s'est déroulée une série d'animations, le 5 décembre : chanson française, guitare, saxo, modern jazz, gospel, danses folkloriques portugaises, magie, **jeu d'Echecs**.

« C'était la première fois que nous accueillions le Téléthon », a précisé Yannis Rousseau, président des commerçants des Halles, lesquels avaient offert des lots pour la tombola.

Le Téléthon 2009 du CCA6 a compté aussi, au rang de ses animations, la vente de crêpes par la Ligue des Droits de l'homme, le stand gastronomique, avec les Bretons de Lyon, sur la place Kléber, les concerts des écoles de musique Suzuki et Wyllems Ryméa.

Mercredi, aux Halles, Philomène Moscariello, président du CCA6, Pascal Moscariello, responsable de l'organisation du Téléthon, **le président de Lyon 64 Echecs**, un représentant de Wyllem Ryméa, et des bénévoles, membres d'associations adhérentes au CCA6, ont accueilli Suzie Vichier et Céline Méasson du Crédit Mutuel, partenaire de l'opération.

Elles étaient venues avec un chèque géant.

<http://www.leprogres.fr/fr/permalien/article/2663196/4-800-euros-de-dons-pour-le-Telethon-grace-au-CCA6.html>

